

文武両道

ぶんぶりょうどう

6月号

＜本校の在籍＞

1年 (72名) 4年 (95名)
 2年 (76名) 5年 (81名)
 3年 (67名) 6年 (81名)
 全児童数 (472名)
 学級数 (23) ※特支援学級(7)



うるま市立 与那城小学校

住所 〒904-2304 うるま市与那城屋慶名 468 番地 29
電話 (098) 978-2221 **FAX** (098) 983-0021
発行者 学校長 幸喜 徹 (こうき とおる)
発行日 令和3年 (2021年) 5月31日 (月)

5月19日(水)校長講話、「学級目標(德育:心)」の大切さについてお話をしました!

梅雨に入り、ぐずついた天気が続く今日この頃、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて、5月は「春の遠足」や「新体力テスト」、そして「入学を祝う会」等が行われ、子供達はそれぞれの行事を通し、他者とのよりよい人間関係づくりについて、多くのことを学ぶことができたように思います。この「よりよい人間関係づくり」は、安全・安心で楽しい学校づくりのためには必要不可欠であるため、5月19日(水)の校長講話では、「学校教育目標(德育:明るい子)」と「学級目標(德育)」のつながりとその重要性についてお話をしました。

※本校の学校教育目標「明るい子(德育)」とは…友達や他の人の気持ちがわかる心優しい子

講話では、①学校教育目標「明るい子(徳)」とは何か? ②各学級の目標が理解できているか? ③友達を思う「優しい心」とは何か? について考えてもらいました。講話後の各学級一斉「特別の教科 道徳」では、よりよい人間関係づくりのためには、みんなで考え・議論して立てた「優しい心(学級目標)」を共通実践することが、特に大切であることを学ぶことができたように思います。

子供達の学校での学びを実生活に生かしていくためにも、ぜひ御家庭におかれても、「友達や他の人の気持ちがわかる心優しい子」を実践するためには「何を・どうすればよいか?」、さらに深く考え・話し合っただけでしたら幸いです。



＜6月・7月の主な行事予定＞

～ 緊急事態宣言発令の為、当初計画に変更がございます ～

6 月	7 月
1日(火) 学力向上月間開始 ※～22日	1日(木) 歯科検診 (2・3年)
24日(木) 歯科検診① (1・6年)	2日(金) 漢字検定
9日(水) 内科検診	5日(月) 非行防止教室 (4・5・6年)
21日(月) 平和学習会	6日(火) 自転車安全教室 (1・2・3年)
23日(水) 慰霊の日 ※「慰霊の日」とは、沖縄戦等の戦没者を追悼する日。	13日(火) 校内成績処理週間 ※～19日
24日(木) 歯科検診	16日(金) 学校運営協議会
24日(木) 県定着度調査 (3・5年)	19日(月) 学期末大清掃
25日(金) 〃	20日(火) 第1学期終業式
30日(水) 市教委「学校訪問」	22日(木) 海の日 ※「海の日」とは、海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日本の繁栄を願う日。
※6月に予定していました、避難訓練(不審者対応)は各学年で「実施」、日曜授業参観は「中止」、プール開きは「調整中」でありますことを申し添えます。	23日(金) スポーツの日 ※「スポーツの日」とは、スポーツを楽しむ、他者を尊重する精神を培うとともに、健康で活力ある社会の実現を願う日。
※:学校行事等については、県内の新型コロナ感染状況等により変更・延期・中止することがございます。	26日(月) 保護者面談 ※～30日(金)

5月14日(金)「春の遠足・ロープジャンプ大会」

透き通るような青空の下、待望の春の遠足を実施致しました。昨年度は、コロナ感染拡大の影響で実施できなかった本行事、今年度はソーシャルディスタンスをしっかりと守り、実施することができました。



4年生 お弁当おいしくいただいています!

子供達は、日頃の学校生活では味わえない屋外での開放的な活動により、互いの友情をさらに深めることができたのではないのでしょうか。

又、当日は各学級対抗「ロープジャンプ大会」も実施され、子供達は楽しく競いながら、自らの体力の向上に努めることができました。本大会については、2・3学期にも実施する予定になっており、これからも優勝をめざして練習に励んで欲しいと思います。



2年生のロープジャンプ大会

5月19日(水)ようこそ与那城小へ! 「1年生入学を祝う会」

他者を大切にする「思いやりの心」を育てる等のねらいの下、1年生「入学を祝う会」が行われました。

当日はコロナ対策の為、運動での実施となったため、暑い中ではありましたが、1年生(72名)の堂々とした入場の後、各学年からは楽しく工夫されたダンスやプレゼントが紹介される等、大いに盛り上げる行事となりました。



2年生から1年生へのプレゼントです

お兄さん・お姉さん方からの思いに応える1年生の態度も立派で、「ありがとうございました!」のお礼の言葉をしっかりと行うことができました。そして、今回の行事を成功に導いた、影の立役者である8名の児童会役員にも、大きな拍手を送りたいと思います。

5月26日(水)「クロムブック(PC) オープンセレモニー」

子供達の確かな学力の保障を目指した「GIGAスクール構想」がいよいよ本格的にスタートしました。

この日のセレモニーでは、アカウント贈呈式、ブックの使い方、ログインの仕方の説明等を行いました。



2年生 クロムブックオープン!

クロムブックを手にした子供達のうれしさいっぱいの表情からは、これから始まる新しいスタイルの学びを「頑張っていこう!」という意気込みが感じられました。

尚、クロムブックについては、今後コロナ感染拡大防止の為、学級閉鎖等となった場合は、各児童が御家庭に持ち帰り「オンライン学習」として活用する事も想定しています。

5月21日(金)スポーツ指導者等連絡会

与那城小学校では、ミニバスケットボール男女、サッカー、野球、そして音楽クラブにおいて、日々充実した活動が行われています。活動を通し、子供達の心身の健康や技術の向上に尽力して頂いている皆様には、心より感謝すると共に敬意を表するところであります。

連絡会では、本校における活動方針、コロナ対策、学校行事、望ましい活動環境等について確認をさせて頂きました。本校は、これからも指導者・保護者の皆様と連携を大切にして、子供達の健やかな成長につなげていこうと考えております。

